



Haben die den Tango? Der Tango hat sie!

Mit Sensibilität für feinste Klangnuance und vom Bauch bis in die Fingerspitzen gemeinsam geatmeter Zeit musiziert dieses Duo argentinischen Tango. Zwei Virtuosen musikalischer Kommunikation suchen und finden im unerschöpflichen Klangraum von Bandoneón und Gitarre neuen Reiz, eigene Note und ungewohnt Schönes. Ihr Tango, leicht, wie hingehaucht, gespielt, träumerischer Dialog zweier seltsamer Klangvögel, nimmt den "traurigen Gedanken, den man tanzen kann", mit auf die Federwolke des Lächelns.

Angel García Arnés, Gitarre
Alfons Bock, Bandoneón